

NOTA DE PRENSA n. ° 009-2018

Realizan capacitación a nuevas autoridades de centros poblados de Chinchao

La gente pujante y emprendedora de los anexos, caseríos, comunidades del distrito de Chinchao, ya tiene nuevas autoridades con la creación de sus centros poblados, y para fortalecer, guiar, transparentar sus gobiernos, se realizó el

I Encuentro de Fortalecimiento de Capacidades de Gestión de las Municipalidades de Centros Poblados. La sede fue en la localidad de Puente Durand. El alcalde de Huánuco, Aníbal Solórzano Ponce, exhortó a los nuevos alcaldes y regidores, trabajar por los agricultores, encaminar gestiones desde sus centros poblados para que llegue el apoyo a los lugares más recónditos. "No quiero que se peleen, no busquen enfrentamientos. Sean justos y unidos, porque como autoridades tienen el compromiso de trabajar por todos. La gente del campo los necesita, ustedes ahora son quienes harán las gestiones para lograr su desarrollo", expresó en su alocución.

Los nuevos alcaldes agradecieron la voluntad política de Aníbal Solórzano por disponer la creación de 7 nuevos centros poblados en Chinchao. Mostraron su compromiso de hacer su gestión, en favor de todos los agricultores.

De la mano del alcalde de Huánuco y el regidor Ney Loyola Mariluz, recibieron los certificados por participar en tan importante taller, cuyos conceptos les servirá para conocer los mecanismos de administración durante su periodo como alcalde y regidores.

Huánuco, febrero de 2018